
Atlantic puffin
The Atlantic puffin (Fratercula arctica) is one of the most common seabirds in Canada, nesting in large 
colonies along the cliffs of Canada’s Atlantic and Arctic coasts. It grows to 25 cm and can live up to 20 
years. The Atlantic puffin is a poor flier, flapping its wings up to 400 times a minute to stay airborne. It is 
a better swimmer, using its wings to swim through the water and its feet like rudders as it dives for the 
small fish it feeds on. 

Macareux moineMacareux moine
Le macareux moine (Fratercula arctica) est l’une des espèces d’oiseaux de mer les plus communes au 
Canada. Lors de la nidification, les macareux moines forment de vastes colonies sur les falaises des côtes 
atlantiques et arctiques du pays. Ces oiseaux atteignent une taille de 25 cm et peuvent vivre jusqu’à vingt 
ans. Ils sont peu habiles au vol et battent des ailes jusqu’à 400 fois par minute pour se maintenir dans les 
airs. Ils sont meilleurs nageurs : ils avancent dans l’eau à l’aide de leurs ailes et se servent de leurs pattes 
comme d’un gouvernail lorsqu’ils plongent pour attraper les petits poissons dont ils se nourrissent.


